
公办幼儿园 >>

学生家长挤着进

“我们每年在春、秋季分别有一
次集中招生，每次招生规模是4个托
班100人，全年一共要200人。今年春
季招生刚结束，新招的孩子基本上
已经都进园了。”滨城区育英学园招
生办主任郭志秀告诉记者。据了解，
育英学园共有四个年级，分别是托、
小、中、大班，除了托班是每年集中
招生外，其他年级都是有空缺后随
时补录。

“今年春季我们招100名孩子，
但报名的家长接近400位，竞争还是

比较激烈的，原则上我们是按照报
名的先后顺序录取。现在家长对孩
子入园一事很积极，有的家长孩子
刚出生没几个月就来报名，我们的
建议是家长不必这么着急，入园前
两三个月报名就可以了。”郭志秀介
绍说。

与育英学园类似，滨城区教育
实验幼儿园也是一所公办幼儿园，
该园每年秋季招生。今年春季该园
补录了一个托班，招生20多名孩子，
实际报名的家长达到200多人。“之
所以出现这种局面，一方面是我们
园附近小区多，很多家长都想就近
入学，再一方面就是冲着公办园来
的。”该园一名李姓老师告诉记者。

据了解，我市市区共有公办幼
儿园四所，除了以上提到的，其他两
所分别是市属的滨州市实验幼儿园
和滨城区东方红幼儿园。四所幼儿
园的招生报名情况类似，都是学生
家长挤着进。

私立园情况不一 >>

有的火爆有的冷清

相比较公办幼儿园的招生火
爆，私立幼儿园的情况就显得有些
参差不齐。目前市区规模较大的私
立幼儿园有华美、安吉儿等，在校孩
子都有数百人。有的幼儿园受经济
条件等限制，在校孩子不足百人。

档次和宣传效果的不同造成
了各私立幼儿园招生情况的不同，
条件较好的幼儿园招生的火爆程
度接近于公办园，每年也是分两季
招生，招生规模也会有所限制。但
有些条件相对较差的幼儿园就没
有这么乐观，“我们园常年招生，孩
子可以随时报名随时来。”渤海八
路一所私立幼儿园的老师告诉记
者。

除了公办园和私立园，我市还
有为数不少由事业单位和大型企
业设立的公办性质幼儿园，这些幼

儿园经过多年发展，也都在社会上
树立了自己的品牌，这其中的典型
代表是滨州医学院幼儿中心、市供
电公司幼儿园、市一棉幼儿园等。

“我们中心目前有四所幼儿园，其
中一园和三园都是我们常年经营
的，招生情况相当不错，报名人数
远远超过我们的招生规模；二园和
天使园我们刚接手时间不长，位置
也不是很理想，因此招生情况相对
差点，目前的话家长可以随时去报
名。”滨州医学院幼教中心一园院
长赵翠华介绍道。

费用各园不一 >>

高低相差接近900元

除了关注幼儿园的性质，收费
也是家长普遍关注的问题。“我们
园严格按照教育主管和物价部门
的收费标准，普通班每名孩子每月
管理费是470元，另外每天的伙食
费10元，这样下来每名孩子每月
需交纳770元，实验班每月管理费
是600元，其他费用相同。”育英学
园招生办主任郭志秀告诉记者。

据了解，公办幼儿园和公办性
质幼儿园的收费标准相差不大，都
是按照有关部门规定收取。相比而

言，私立园的收费标准就不那么统
一了。

“管理费和餐费我们合起来是
每名孩子每月850元。”安吉儿幼
儿园招生办一位老师介绍。记者又
随机走访了多家私立幼儿园，收费
都不统一，其中一所最便宜的是每
月管理费320元，餐费每天7元，而
另一所仅管理费就要1200元，这
还不包括餐费。

教育部门 >>

今年市区将新建两处公办幼儿园

“目前我市共有公办、公办性
质和私立三种类型的幼儿园，从目
前情况看，各园的教学水平和办学
条件存在不小差距，公办园还远远
不能满足群众的需求。”滨城区教
育局幼教科科长王桂芝介绍说。

据了解，为改善城区公办幼儿
园招生能力不足这一现状，我市和
滨城区决定下大气力新建和扩建
一批公办幼儿园。“按照规划，从现
在至2015年，市区范围内每年都
要新建或改建一批公办幼儿园，其
中，今年在市西办事处辖区和清怡
中学附近要分别新建一所15个班
和24个班的公办园。”王桂芝说。

公办幼儿园：400娃争100名额
部分私立幼儿园可随时入园；滨州将新建一批公办幼儿园
记者 张卫建
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今日滨州

家住市区黄河六路渤海十六路同馨家园的市民张先生的
孩子现在已经三岁零四个月大，目前最让他着急的就是孩子
上幼儿园的事，“我已经打听了好几所幼儿园，朋友们推荐上
公办园，但又听说公办园比较难进，我还是先多报上几所看看
吧。”每年的春秋两季，是大部分幼儿园的招生季节，我市市区
共有公办、公办性质、私立三种形式的幼儿园，而公办幼儿园
成为众多家长的首先。有的家长为了能上公办幼儿园，竟提前
一两年报名；而为数不少的私立幼儿园名额相对宽松，可以常
年报名随时入园。为缓解公办幼儿园压力，我市将下大气力新
建和改建一批公办幼儿园。

13名同学集体报名参加放风筝活动
本报 3 月 2 6 日讯 (记者

王晓霜 张爽 ) “我要给 1 3
个家庭报名参加你们的放风
筝活动。”26日下午 3点左右，
张 女 士 打 来 热 线 说 ，她 要 给
她孩子所在的班里其余 1 2 个
孩子也一起报名参加活动。

张 女 士 告 诉 记 者 ，她
的 孩 子 现 在 上 三 年 级 ，对 放
风筝很感兴趣，“原来我们一
家人几乎每年都去秦台水库
那 些 空 旷 地 方 放 风 筝 ，大 家
一起参加这样的活动很有意

义。”当她跟孩子在报纸上看
到 有 放 飞 风 筝 的 活 动 之 后 ，
马上积极发动身边的朋友一
起参加。“我孩子班里的同学
听 说 这 个 活 动 后 ，很 多 人 都
表 示 要 参 加 ，他 们 的 家 长 也
都 非 常 支 持 ，我 统 计 了 一 下
一共有 1 3 个家庭呢。”张女士
说。

“他们还小，多让他们参
加一些这样的集体活动是好
的 ，让 他 们 学 会 如 何 更 好 相
处。他们独生子女居多，缺少

的 就 是 交 流 。”张 女 士 表 示 ，
本报举办的这次活动非常有
意 义 ，并 会 鼓 励 来 参 加 的 孩
子们跟父母亲手做一只属于
自 己 的 风 筝 ，增 强 孩 子 们 的
动手能力。

参加活动的市民可以自
己 或 是 和 家 人 一 起 ，动 手 制
作创意风筝，在活动当天，拿
到 现 场 展 览 ，我 们 将 评 出 最
具 创 意 风 筝 ，将 您 和 您 作 品
的 合 影 登 在 本 报 上 。还 等 什
么，赶紧参与吧！

本次“放飞风筝 , 放飞心
情 ”大 型 娱 乐 休 闲 活 动 时 间
定在 4 月 8 日 (周日 )上午九点，
在 中 海 草 坡 看 台 举 行 。活 动
现场 ,您可以带着您心爱的风
筝 ,尽情放飞对春天的欢喜和
向往 , 享受不一样的乐趣。到
时候也别忘了带着自己制作
的 风 筝 ，到 现 场 来 S H O W 一
下 。如 果 您 还 有 什 么 关 于 放
风筝的好点子、好意见 , 也请
告 诉 我 们 。报 名 咨 询 电 话 ：
3 2 1 0 0 1 8，1 8 6 5 4 3 9 9 0 2 7。

格读者来信

水管爆裂三天

报警8次才修

3月 19号上午，雪后。从窗口望
去，北新开河北岸护坡上一大片水
迹，既不像化雪留下的痕迹，也找不
出其他原因，百思不得其解，存疑。

3月19号下午两点多，在北新开
河北岸发现绿化带中有水管爆裂，
水柱接近一人高，联系到上午看到
的护坡水迹，心知爆裂起码是从上
午就开始了，立即电话市园林处报
警，由于紧靠一棵松树，不太容易发
现。再回到家中，在窗口也能看到喷
涌的水柱了。等到下午五点半，一直
未见来人处理，再次电话园林处，不
过一直等到天黑，水柱仍在喷涌。

3月20号早上起床，先向窗外望
去，问题依然存在。等滨州电视台

《民生关注》QQ群的主持人上班，立
即请栏目出面督促处理。时近中午，
看问题没有解决的迹象，又给市长
公开电话反映。下午，再次通过市长
公开电话报警，希望那水柱不要再
喷涌一夜。可是事与愿违，问题仍然
得不到解决。

3月21号早上，看到窗外依然欢
快的水柱，想到了 110，这是无奈的
一步。因为不久前发现北新开河南
岸水流遍地曾经报过警，110通知西
海水务到现场处理，才发现不是水
管的问题，是建筑工地放废水，有些
报警不实的意思，所以，不是万般无
奈，实在不好意思再报警 110，现在
其他路子都已不能解决问题，只好
硬着头皮打110试试。

上午一次 1 1 0，下午一次 1 1 0，
110解释已经通知了园林处，建议我
直接找他们，我以上次为例，提出西
海水务处理问题及时，建议通知西
海水务解决，110告诉了我西海水务
的电话号码，要我直接给他们打电
话。

西海水务确实认真负责，电话中
就分析可能不属他们管，但答应到现
场看看再说。仅仅半个小时，西海水
务的车就到了现场，实地查看后，他
们又直接电话园林处。不到一个小
时，一个骑摩托车的到现场看了看，
随后到东边关闭了一个水闸，喷涌三
天两夜的水柱终于销声匿迹了。

非常简单的一个处理方式，我
却用了三天的时间先后8次向5个部
门报警！！！想想这三天的经历，真有
点哭笑不得的感觉！！！

小鱼儿社区群网友来信
作者：齐苑乡民
记者 于荣花 整理

王皓：要让“辛苦指数”变“幸福指数”

“第一书记”上任，村民很欢迎
本报 3月 26日讯 (记者 王

晓霜 孙珊 通讯员 王麦菊)
2012年是基层组织建设年，为

确保全面完成各项驻村帮扶工
作，抓好农村、社区、非公有制经
济组织和社会组织等领域的党
建工作，实现“有好带头人、有集
体收入、有活动场所、有管用制
度、有满意服务”的“五有保障”
目标，滨州市从市直机关、企事
业单位选派了118名党员干部到
农村党组织任“第一书记”，3月
26日是“第一书记”报到上任的
第一天。上午，滨州市政法委的

王皓就来到了滨城区三河湖镇
王素先村赴任履职。

一进村里，王皓就与王素先
村的书记、主任在院子里简单地
摆了几张椅子，进行座谈讨论，
一起的还有同属三河湖镇国家
村任“第一书记”的郝素文和国
家村书记。

“虽然我跟郝素文书记都是主动
请缨来基层的，但是来之前心里
还是有些担心的，担心跟村里的
书记、主任沟通不好，没法开展
工作，结果到了这里一看，他们
这些老领导都很好沟通，很有亲
切感，当时一瞬间的距离感就没
有了，之前的担心也不存在了。”
王皓说。讨论过程中，王皓仔细
了解了该村的基本概况、经济社
会发展等情况。“我刚来的时候
注意到这个村里的房屋差不多
都是一种户型，那说明村民之间
贫富差异不大，应该相处的非常
融洽。”王皓说，由于刚来第一
天，自己又比较年轻，首先是抱
着学习的态度进村，村里的情况
还得进一步了解才行。

随后，记者又跟随王皓、王
书文来到了村子里面了解情况。
村民陈大娘告诉记者，整个村里
的下水道不是被堵，就是不通，
一到了下雨天，雨水甚至能漫进
屋子里，再就是随着近年来村里

去城里打工的人越来越多，村里
的路面也受其影响，变得坑坑洼
洼，难走得很，这两个问题一直
困扰了村民很久，他们早就盼着

“第一书记”来村里了。
“第一书记来到我们村里就

是来给我们办实事的。”3月26
日上午，滨城区三河湖镇王素先
村的王书文书记高兴地向记者
说。王书文告诉记者，他们村里
有很多问题亟待解决，第一书记
的到来无疑让他的心里踏实不
少，“这种务实的做法很好啊，他

今天刚来第一天，欢迎仪式直接
变成了了解情况的座谈会，没有
一点客套，这样的干部我们最需
要了，肯定热烈欢迎！”

王皓表示，自己作为一名政
法干部，到农村工作，是一次非
常难得的锻炼机会，一定要严格
要求自己、要以敬畏的心态，公
平公正、扎扎实实的做好每一项
工作，怀着真心、带着真情，与农
村群众打成一片，用自身的“辛
苦指数”换来群众的“幸福指
数”。

王皓正在向王素文村书记王书文了解村里的一些情况。
记者 孙珊 摄

王皓在滨城区三河湖镇王
素先村自己住的地方整理被
褥。 记者 王晓霜 摄
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